

ESTRATEGIA CORPORATIVA, COTIZACIÓN, EE. UU.

## Ferrovial entra en el índice Nasdaq-100®, logrando un nuevo hito en su crecimiento global

- Su incorporación refleja la sólida presencia de la compañía en el mercado norteamericano y su compromiso con la creación de valor a largo plazo para sus accionistas

**Ámsterdam, 13 de diciembre de 2025.-** Ferrovial, compañía de referencia mundial en infraestructuras, ha anunciado hoy su entrada en el índice Nasdaq-100®, lo que supone un hito significativo en su estrategia de crecimiento global. Este hito se produce un año y medio después de que las acciones ordinarias de la compañía empezaran a cotizar en el mercado estadounidense.

“La entrada de Ferrovial en el Nasdaq-100 es un reconocimiento a la solidez de nuestro modelo integrado de negocio para el desarrollo de infraestructuras. Este logro aumenta nuestra visibilidad entre los inversores estadounidenses y globales, amplía nuestra base accionarial y pone de manifiesto la confianza del mercado en nuestra capacidad para desarrollar proyectos concesionales de infraestructuras de alto valor, que impulsan el crecimiento económico y contribuyen al desarrollo de las comunidades en las que operamos. Estamos comprometidos con nuestra estrategia de crecimiento e inversión en Estados Unidos y con la creación de valor a largo plazo para nuestros accionistas”, afirma Ignacio Madridejos, consejero delegado de Ferrovial.

La incorporación de Ferrovial al índice será efectiva antes de la apertura del mercado el lunes 22 de diciembre de 2025. Las acciones de la compañía empezaron a cotizar en el mercado estadounidense en mayo de 2024, sumándose a su negociación en España y Países Bajos. De este modo, Ferrovial se convirtió en la primera empresa del IBEX 35 en colocar acciones ordinarias en Nasdaq.

Ferrovial es una de las mayores empresas de infraestructuras cotizadas en Norteamérica, donde cuenta con más de 20 años de actividad, con la construcción y gestión de carriles de peaje variable en Estados Unidos (Texas, Carolina del Norte y Virginia) y Canadá (Ontario). Actualmente está desarrollando la nueva Terminal Uno del aeropuerto JFK de Nueva York.

### Sobre Ferrovial

Ferrovial es una de las principales compañías de infraestructuras del mundo, con un modelo de negocio integrado que abarca todo el ciclo de vida de un proyecto: desde el diseño, la financiación y la construcción hasta la explotación y el mantenimiento. La compañía tiene una presencia global y cuenta con más de 25.500 empleados en todo el mundo. Norteamérica es el motor de crecimiento de Ferrovial y representa la mayor parte del valor de sus activos, según el consenso de valoración de analistas. Ferrovial cotiza en las bolsas de valores de Estados Unidos, España y Países Bajos. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el *Dow Jones Best in Class Index* (antiguo *Dow Jones Sustainability Index*), y persigue que sus operaciones apliquen los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

**Para más información:**

**Comunicación Corporativa**

[newsroom.ferrovial.com](http://newsroom.ferrovial.com)

@ferrovial

@ferrovial\_es

Isabel Muñoz

+34 660528832

[mimunoz@ferrovial.com](mailto:mimunoz@ferrovial.com)

Fátima Gracia de Vargas

+34 630445342

[fgracia@ferrovial.com](mailto:fgracia@ferrovial.com)

Ana García

+34 676141825

[ana.garcia@ferrovial.com](mailto:ana.garcia@ferrovial.com)